

[COMMUNIQUÉ DE PRESSE]
15/06/2023

À Baume les Dames, une exposition artistique dévoile pour la première fois les créations de Laurène Grisot

Artiste baumoise suivie par 20 000 abonnés sur les réseaux sociaux, Laurène Grisot présentera sa première exposition solo à la médiathèque Jean Grosjean, à Baume les Dames, du 1er au 29 juillet 2023.

Venez rencontrer l'univers captivant de Laurène Grisot, à travers une sélection de 30 œuvres originales, réalisées dans diverses techniques graphiques. Ses portraits, par leur réalisme et la délicatesse des traits, expriment une sensibilité artistique unique.

L'artiste sera présente, **samedi 1er juillet de 10h à 12h** à la médiathèque, où elle dessinera une création en direct, vous offrant une occasion inédite de découvrir sa technique artistique personnelle et vous permettra d'échanger avec elle.

C'est une étape importante pour cette jeune artiste de 25 ans, dont la notoriété est reconnue depuis plus de 10 ans. Sa fidèle communauté de plus de 20 000 abonnés (20 000 sur TikTok et 13 000 sur Instagram) l'encourage aujourd'hui à une présentation de ses œuvres en public.

Du 1er au 29 juillet, l'exposition en accès libre aux horaires d'ouverture de la médiathèque, offrira ainsi aux visiteurs une opportunité de s'immerger dans l'univers artistique et poétique de Laurène Grisot, une belle idée de sortie estivale.

Contact

Laurène Grisot

06 95 64 16 68

contact@laurenegrisot.fr



À propos de l'artiste

Laurène se définit elle-même volontiers comme **portraitiste**, riche d'un panel de différentes techniques artistiques avec laquelle elle a acquis aujourd'hui une reconnaissance internationale.

Elle pratique le dessin au quotidien depuis son plus jeune âge. Son coup de crayon lui permet de dépeindre les mots et les émotions traduisant sa grande sensibilité. En 2013, alors qu'elle ressent une puissante volonté de faire vivre ses portraits en partageant son travail et en le confrontant au regard des autres, elle utilise alors le biais des réseaux sociaux, tout particulièrement Instagram qui se prête le mieux aux images.

En 2018, sa visibilité explose à la suite de la publication d'une toile représentant l'équipe de France masculine de football, qui fait le buzz et sera vue plus d'un million de fois sur les réseaux. Ces très nombreux témoignages spontanés la confortent dans son envie de partager son art.

Depuis les commandes affluent, son portfolio s'est enrichi de multiples portraits de célébrités ou de commandes de particuliers. Ses créations voyagent dans le monde entier - *la dernière commande d'un portrait s'est envolée à **Los Angeles** pour l'actrice américaine Keesha Sharp.*

Laurène Grisot est soutenue par des marques phares dans le domaine des arts graphiques, telles que **Le Géant des Beaux Arts** ou les papeteries **Clairefontaine**. Sa maîtrise d'une large gamme de matériaux créatifs (pastels secs, aquarelle, acryla-gouache), lui permet de traduire tout en finesse l'authenticité et la délicatesse de ses modèles.

Avec la douceur et les couleurs en fil conducteur, Laurène crée avec son cœur. Ses créations artistiques sont pour elle le moyen le plus pur de laisser vivre ce qu'elle ressent et de donner du sens à son inspiration émotionnelle.

Pour en savoir plus sur l'artiste et son travail : <https://laurenegrisot.fr>

